

Usuarios y trabajadores del IML se auto evacuan tras sismo



Trabajadores y usuarios del Instituto de Medicina Legal (IML) evacuaron rápidamente las instalaciones, luego de registrarse un sismo que a las 10 de la mañana de este 4 de marzo sorprendió a los nicaragüenses

Un total de 68 usuarios y 99 trabajadores se auto evacuaron tras el sismo. Ahí todas las personas salieron de forma ordenada a las zonas de seguridad, con las manos protegiendo sus cabezas, a como

han aprendido en los simulacros impulsados por el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

